

# Saint-Jean

## La fin d'une saison de football

Qui, c'est la fin de la saison 1973-1974. Elle a été bien remplie.

● En catégorie seniors, l'équipe A termine au premier rang de la poule D avec Fonsgrives II. Mais au goal-average particulier, Fonsgrives II prend la tête.

● L'équipe B termine seule en tête de la poule F, avec 2 points d'avance sur son suivant. Les Taoupats de Daux.

Suivant la décision du district, c'est l'équipe B qui a été désignée pour accéder en deuxième division la saison prochaine, de même que l'équipe B a été désignée pour disputer les poules de classement de troisième division. Malheureusement, elle a été éliminée par Fonsgrives II (la bête noire de l'O.s.j.).

● Pour les cadets, la saison a été très difficile, de par les équipes figurant dans leur poule, mais nous leur faisons confiance pour l'année prochaine et nous espérons qu'il y aura un peu plus de compréhension de la part des parents en ce qui concerne les déplacements de leurs enfants.

● Les minimes sont eux aussi très mal tombés car leurs adversaires étaient déjà en compétition les années précédentes. Pour eux aussi, la saison prochaine sera sûrement bien meilleure, d'autant qu'en cette fin de saison ils nous ont montré qu'ils apprennent bien les leçons.

● Les pupilles ont bien travaillé; nous les félicitons en bloc. Ils seront dangereux en 1974-1975.

● Les poussins ont eu un démarrage laborieux, mais leur volonté de vaincre leur a permis de prendre la première place au challenge des Violettes. Bravo! les petits... Nous pouvons compter

sur de bons résultats la saison prochaine.

A ce propos, nous informons les membres du bureau, les joueurs et les personnes désirant se joindre à nous que l'assemblée générale de l'Olympique Saint-Jean se tiendra le vendredi 14 juin, à 20 h 30. Nous précisons ultérieurement le lieu de cette réunion par voie de presse et d'affichage.

● Matches : Le 9 juin, l'équipe I de Saint-Jean disputera le tournoi de Gratentour; tous les seniors de l'équipe A sont convoqués pour cette date.

Le même jour, l'équipe B rencontrera Seilh; ce match se jouera à Fonsgrives. La composition de l'équipe sera faite ultérieurement.

● Entraînements : Les entraînements continuent donc, mais sur le terrain de Saint-Jean, tous les mercredis, de 20 h 30 à 22 h.

● Réunion : Tous les joueurs, anciens et nouveaux, en catégories seniors, juniors, cadets, minimes, pupilles et poussins, sont informés que le samedi 8 juin, de 15 à 18 heures, salle de la cantine de l'école maternelle, chemin de Belbèze, se tiendra une permanence pour l'établissement des licences de la saison 1974-1975, section football.

Pièces à fournir : Trois photos d'identité pour les joueurs mutés;

— Toutes catégories d'âge : Les deux récépissés postaux des envois recommandés au club quitté et à la Ligue;

— Pour les cadets, minimes, pupilles et poussins : Joindre une fiche individuelle d'état civil, et pour les mutés (s'il y en a), une autorisation parentale de mutation.

# Saint-Jean

## FOOTBALL : Bonnes performances des pupilles-poussins de l'Olympique



**NOS PHOTOS.** — En haut, de gauche à droite, debout : RODRIGUEZ, CHANABE, LONGO, DUCOFFRE, ROSSI, Ph. LEVRERO; assis : GALLAND, DELONG, ALCALA, DULUC, FREZZA, responsable : M. GALLAND; absents : VERGNOL, GOUDOUNECHE, CIPRIANO. — En bas, de gauche à droite, debout : D. PUJOL, FOURNES, SIRE, ALCALA, BATIGNE, CAYRAC, BERSEILLE; assis : Y. PUJOL, OPORTO, P. PUJOL, F. LEVRERO, SERIN; responsable : M. GALLAND; absents : M. DUCOFFRE et PECH.

(Photos « La Dépêche ».)

De toute cette saison, nous avons très peu parlé de ces jeunes. Cependant, depuis octobre, ils s'entraînent par tous les temps chaque mercredi après-midi.

Dès novembre, deux équipes ont été constituées et engagées les samedis après-midi dans des matches comptant pour un challenge ou des matches amicaux.

Les débuts ont été difficiles, mais le courage n'a jamais fait défaut à ces pupilles-poussins animés d'une très forte volonté de jouer, de participer; ils s'affirmaient chaque fois davantage.

Il a fallu attendre février pour

voir le premier but marqué... récidivé par la suite pour obtenir fréquemment un score favorable.

L'on peut dire, sans prétention, que ces deux équipes se classent plus qu'honorablement, et cela grâce à leur ténacité, à leur assiduité et aussi leur bonne tenue. Nous ne pouvons que les en féliciter.

Ces jeunes évolueront pour la dernière fois cette saison à l'occasion de la fête de la Saint-Jean. Les parents viendront, c'est certain, nombreux, les applaudir.

M. Galland et le bureau remercient tous les parents pour l'aide apportée au cours des nombreux déplacements.